

A Foix, le 23 Janvier 2020

Jean-Louis BERTRAND
Président de l'Association APROVA
21 Route du Canté
09700 SAVERDUN

Monsieur le Président,

En novembre 2019, suite à mon élection à la Présidence du Département de l'Ariège, je me suis engagée à aller au-devant des Ariégeois et des Ariégeoises à l'occasion des Rencontres Territoriales. Lors des réunions de Saverdun et de Mazères, du 27 novembre dernier, vos représentants m'ont interrogée sur les problématiques liées à l'exploitation des carrières alluvionnaires ariégeoises.

Lors de ces rencontres, je me suis engagée à :

- Inscrire la question des impacts cumulés des carrières alluvionnaires à l'ordre du jour de ma prochaine réunion bilatérale avec la Préfète de l'Ariège,
- proposer la création d'une Commission de Concertation et de Suivi des sites pour permettre une évaluation globale des impacts de l'ensemble des carrières sur la nappe alluviale,
- participer à la rédaction du cahier des charges de l'étude d'impact liée aux usages de la ressource, conduite par le BRGM.

Le 7 janvier dernier, lors de mon entrevue avec Madame la Préfète, j'ai abordé les trois points ci-dessus. Mme la Préfète m'a ainsi confirmée que les Services de l'Etat étaient attentifs à cette problématique et que ces trois points seraient examinés par ses Services.

Elle m'indiquait vouloir revenir vers moi lorsque ses informations seraient complètes.

Pour une bonne gestion de ce dossier, je tenais à vous informer de ces échanges.

Dans l'attente de ces retours, je vous prie d'agréer, Monsieur le Président, mes sincères salutations.

La Présidente du
Conseil Départemental de l'Ariège,



Christine TEQUI